

JEZ DEBUGEY

La marque à la Chouette



Glamour Fashion & Beauty est allé à la rencontre d'une créatrice de bijoux, qui va vous surprendre. Pas seulement par son travail mais surtout par la façon innovante dont elle le fait.

Jézabelle FROISSART a tra-

vaillé durant 30 ans dans le marketing et la vente de produits financiers en France et à l'étranger. Après quoi, elle décide de se diriger vers la création de bijoux. Sa sensibilité à l'esthétique des formes, des lignes et des couleurs la pousse à réaliser des bijoux fantaisie.

Elle apprend en parallèle les techniques de la joaillerie et se forme à l'Institut National de Gemmologie (ING).

Comment transformer vos «Bijoux oubliés» et donner naissance à de sublimes créations sur mesure.

Toutes les femmes ont au fond d'un tiroir, dans une boîte ou à l'intérieur d'un coffre des bijoux qu'elles ne portent plus. Et s'il était possible de sublimer tous ces « Bijoux oubliés » et de les transformer en magnifiques bijoux sur mesure ? La créatrice Jez Debugey donne une nouvelle vie à tous les « Bijoux oubliés » en créant des bijoux reflétant la personnalité de ses clientes.

Ainsi, Jez Debugey dessine personnellement chaque esquisse, elle achète ou réutilise directement les pierres et supervise la production des bijoux conçus par ses ateliers partenaires à Paris et à Lyon, avec qui elle collabore.

Une créatrice à la démarche audacieuse et innovante.

Un bijou est toujours porteur d'une émotion, d'un sentiment ou d'un souvenir. C'est pour cela que, Jez Debugey se met au service de ses clientes pour créer des bijoux uniques qui ont tous une histoire à raconter.



Il y a l'histoire de cette femme qui peut enfin porter ses 5 petits saphirs bleus et ronds, récupérés d'anciens bijoux, dans un superbe collier «Goutte en verre soufflé». Il y a ce cadeau inestimable fait à la fille aînée d'une fratrie, qui fêtait ses 30 ans. Un bracelet alliant or et mat brillant et une bague lune avec sa pierre de lune grise, créées à partir du collier en or de sa maman. Ou encore cette cliente qui a pu utiliser une bague très abîmée pour donner naissance à une nouvelle bague originale et design. Chaque création reflète ainsi les goûts et le style de celle qui les porte ou celle qui les offre.

Jez Debugey c'est aussi de belles créations originales et intemporelles.

L'univers de Jez Debugey est atypique, graphique, moderne et facile à porter. La marque propose des collections à personnaliser, telles que Métal & Sens, et Métal & Gemmes. Il suffit de sélectionner un bijou présenté pour l'adapter ensuite à son propre goût.

La récente collection Métal & Cuir propose quant à elle, des manchettes en laiton doré à l'or fin de 24 carats.

Une nouvelle collection est en cours de réalisation ; des bijoux utilisant des perles de verre soufflées à la main portées sur différents supports.

La marque propose également la collection en série limitée !

Glamour Fashion & Beauty a été ravi de vous faire découvrir cette créatrice de bijoux aux talents innovants.

Alain COTELLON

